
电气与控制工程学院党政联席会议纪要  
（2023 年第 9 次） 

时  间：2023 年 9 月 12 日 10:00 

地  点：主楼 604 室 

主  持：邵星灵 

参  会：赵正杰  杜  苇 李  晓（线上）  任一峰  

记  录：张利平 

会议的议题和主要内容如下： 

议题一：关于年度考核的事宜 

会议听取了学院办公室主任张利平关于年度考核的情况汇报。经研究，

按照各系、行政、学团分别确认考核结果。同时，讨论确认了行政人员

的优秀人员名单。 

议题二：关于学院职称评审的事宜 

会议听取了办公室主任张利平关于学院职称评审办法（修订稿）的汇

报。经研究，对于论文要求、申请报奖等进行修改完善。会议要求，再

次将修订稿广泛征求教职工意见后发布，2024 年使用该办法。2023 年学

院职称评审主要参照之前的办法进行。 

议题三：关于岗位类型等方面的绩效事宜 

会议听取了办公室主任张利平关于岗位类型、调节绩效等方面的汇

报。经研究，通过了绩效分配办法中的教师岗位聘任条件。对于管理岗

转为专技岗的老师、职称变化的老师进行申报岗位，其他老师暂不需要。

同时，科级干部转为专技岗的人员参照管理岗考虑。 

议题四：关于科研方面的绩效事宜 

会议听取了副院长任一峰、科研科科长周月琴关于科研绩效的汇报。

经研究，同意对科研项目、论文、主办会议、获奖、研究生考试监考等

方面的绩效调节。同时，要求明年核心期刊论文不再奖励，中国自动化



学会、电工技术学会、交通学科期刊目录中的论文进行奖励。 

议题五：关于工会绩效的事宜 

会议听取了工会主席李晓关于劳模创新实验室的汇报。经研究，享受

到省级资助，学院不再考虑。 

议题六：关于教学绩效的事宜 

会议听取了副院长李晓、教学科科长李旭妍关于教学绩效的汇报。经

研究，参加院级教学基本功大赛的老师由工会负责奖励，学院绩效不再

考虑。 

议题七：关于党建绩效的事宜 

会议听取了院党委书记赵正杰关于临时组织员绩效的汇报。经研究，

对于临时组织员田悦、武志博进行发放一定的绩效。 

议题八：关于学团绩效的事宜 

会议听取了副书记杜苇关于学团评委、专业宣讲等方面的汇报。经研

究，参照讲座的业绩绩效进行处理。 

 


